Auto-Medienportal.Net: 04.11.2013



## Eicma 2013: Die Vespa Primavera kommt wieder

1968 präsentierte Vespa die Primavera. Nun kehrt sie als Neuauflage zurück und gibt ihren Einstand auf der Motorradmesse Eicma in Mailand (5. - 10.11.2013). Styling und Technik orientieren sich an der in diesem Jahr eingeführten 946. Erhältlich sein wird die Primavera als Kleinkraftroller mit 50 Kubik und Zwei- oder Viertaktmotor sowie als 125er und 150er mit dem Dreiventilmotor.

Der Piaggio-Konzern hat in den ersten neun Monaten dieses Jahres weltweit  $\tilde{A}\frac{1}{4}$ ber 146 600 Vespa verkauft. Das sind  $\tilde{A}\frac{1}{4}$ ber 25 000 Einheiten mehr als im Vergleichszeitraum des Vorjahres (+21,3%) und  $\tilde{A}\frac{1}{4}$ ber zweieinhalb Mal so viele wie im gesamten Jahr 2004. Nach 165 000 Rollern im vergangen Jahr strebt Vespa auch f $\tilde{A}\frac{1}{4}$ r 2013 ein Rekordergebnis an. (ampnet/jri)



Vespa Primavera.



Vespa Primavera.